
C(-,y Mir  

Demokraten

FDP Kreistagsfraktion Gießen • Windcelmannstraße 6 • 35396 Gießen

Herrn
Kreistagsvorsitzenden
Karl-Heinz Funck
Riversplatz 1-9

35394 Gießen

Berichtsantrag zum Thema „Anna-Freud-Schule  in Lieh
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Winckelmannstraße 6
35396 Gie en
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I: 0172-6104 508
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Dennis Pucher
stell . Fraktionsvorsitzender
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Dr. Hermann Otto Solms

Kreistagsabgeordneter

Dr. Klaus Dieter Greilich

Kreistagsabgeordneter

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender,

die FDP-Fraktion bittet folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten
Kreistagssitzung zu nehmen:

Der Kreistag möge beschließen:

Der Kreisausschuss wird gebeten, zu nachfolgenden  ragen im Schulausschuss zu
berichten:

1. Trifft es zu, dass die Anna-Freud-Schule in Lieh als Förderschule aufgegeben

und als reines Beratungs- und Förderzentrum (BFZ) fortgeführt werden

soll?

2. Wann wurde von wem diese Entscheidung getroffen?

3. Wie viele Personen werden voraussichtlich im künftigen BFZ in Lieh tätig

sein und welche Aufgaben sollen von diesen wahrgenommen werden?

4. Warum kann die 2001/2010 für 4,1 Mio. Euro sanierte Anna-Freud-Schule

nicht als Förderschule erhalten werden?

5. Welche baulichen Investitionen wären für eine Weiternutzung der Anna-

Freud-Schule als Förderschule, z.B. auch für Praktisch Bildbare, notwendig?

6. Wurde geprüft, welche andere Nutzungsmöglichkeit es für dieses

Schulgebäude gibt, wenn ja, welche?
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7. Ist es möglich, einen Teil der Räume der Räume der EKS zur Nutzung zu

überlassen?

dem Zeitpunkt, an dem voraussichtlich die Jüngsten die Schule verlassen

werden, an der Anna-Freud-Schule beschult werden können?

9. Wie viel Fläche an Schulungsräumen und wie viel Fläche an

Verwaltungsräumen stehen an der Anna-Freud-Schule zur Verfügung, wie

viele dieser Räume gibt es und wie groß ist die durchschnittliche Größe

eines Klassenraums?

10. Werden Mieteinnahmen für die Überlassung von Räumen an Dritte erzielt?

Wenn ja, wie hoch sind diese p.a.?

Mit freundlichen Grüßen

8. Ist gewährleistet, dass die jetzigen Schülerinnen und Schüler noch bis 2023,

Harald Scherer
Kreistagsabgeordneter

- mit ZüsafabeschiL/ss -

teilt
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